

統計調査員（報酬有）募集

統計調査といえば5年に1度行われる国勢調査が有名ですが、他にも毎年様々な調査が行われています。令和4年度では、10月に「就業構造基本調査」、2月に「住宅・土地統計調査」が予定されています。

統計調査には、統計調査員の皆様のご協力が欠かせません。あなたもぜひ統計調査員として働いてみませんか？

申込方法等の詳細は、ホームページをご確認ください。

統計調査員とは

国が行う統計調査において、調査対象である世帯や事業所などに調査票を配布するとともに、記入された調査票の回収、その点検・整理などの仕事をを行います。



【問合せ】市役所DX課 ☎ 0980-83-1672

STOP THE 不法電波

知っていますか？電波利用のルール

電波は、スマートフォン、無線LANなど、様々な形で利用されています。

また、消防・救急無線などの重要無線は国民生活の安心・安全を支えるインフラとなっています。しかし、無免許での電波の不正使用などのルール違反も多発しています。

このため、総務省沖縄総合通信事務所では電波に関するルール作りと、良好な電波利用環境の維持に取り組んでいます。

不法電波の影響で このような重大な問題が起こります

不法電波は、携帯電話やテレビ・ラジオに障害を与えるなど、日常生活に悪影響を及ぼすばかりか、消防・救急、鉄道、防災行政、警察、飛行気など人命に関わる重要な無線通信を妨害して、私たちの生活を脅かします。

【問合せ】

総務省沖縄総合通信事務所

監視調査課 ☎ 098-865-2308

総務省電波利用HP



薬物乱用のない社会

～八重山から違法薬物をなくそう～

本年6月から7月は薬物乱用防止広報強化期間となっています。

令和3年中、**沖縄県**の違法薬物の検挙者数は226人であり、その中でも、**大麻事犯の検挙者数は4年連続で増加**していて、**特に若年層を中心とした大麻の乱用拡大**が大きな社会問題となっています。

ダメ。ゼッタイ。NO大麻。

大麻が「危険性・有害性はない」という情報は**間違い**です。

①大麻は有害です

大麻には脳に作用する成分が含まれ、知覚の変化や学習能力の低下をもたらします。特に若者の脳に大きな悪影響を及ぼします。

②大麻の所持は違法です

大麻を所持することは、大麻取締法違反により5年以下の懲役と規定されています。

③誘いに乗らない

その場の雰囲気や友達の誘いで大麻に手を出してはいけません。

またSNSを通じた大麻の勧誘にも応じてはいけません。

【問合せ】八重山警察署 ☎ 0980-82-0110



乱用されている主な違法薬物

【覚醒剤】

俗称は、シャブ、スピード、S、アイスなど

【液体大麻】

俗称は、リキッド、オイルなど

【大麻】

俗称は、マリファナ、草、野菜、葉っぱなど

【LSD】

俗称は、アシッド、紙、ペーパーなど